Mot du pasteur

Des fêtes sans solitude.

Texte: Jean 5 v 1 à 16

Combien de tristesse et d'abattement derrière les lumières et les paillettes en cette fin d'année!

Nous ne pouvons pas nier qu'un grand nombre de personnes n'est pas fan de cette période de l'année. Au-delà des faits divers, des évènements douloureux et catastrophiques que le monde traverse, on nous présente ces derniers jours de l'année civile comme des temps de convivialité, de partage et de réjouissance et pourtant : Que de solitude pour un grand nombre de personnes !

La Bible nous révèle au travers du texte mis en référence ci-dessus qu'il y avait un homme qui était seul même s'il y avait une fête à Jérusalem. Jésus s'est approché de lui et le bénit. Nous croyons qu'll peut accorder la même grâce pour vous qui lisez ces quelques lignes.

La foi en la Bible et en Jésus-Christ nous pousse à vous dire que Dieu veut bénir et soutenir tous ceux et celles qui abordent cette période sans attrait à cause de diverses souffrances et situations douloureuses vécues.

Au-delà des évènements qu'il y a dans notre monde, au-delà de tous les attraits commerciaux et festifs, Jésus est la source du bonheur.

Alors qu'une autre fête bat son plein (Jean 7 v 37) Jésus déclare que si quelqu'un a soif, qu'il vienne à lui, et qu'il boive.

Prenez le temps en cette période de vous approcher de Jésus afin qu'il puisse vous désaltérer. Ce ne sont pas les boissons de ce monde qui pourront ôter la sécheresse du cœur de l'être humain mais l'amour et la compassion de Dieu.

N'hésitez pas, en cet instant, de vous adresser à Dieu, de le prier et il agira favorablement à votre égard.

Je vous souhaite de trouver en Jésus une joie profonde au-delà des circonstances par lesquelles vous passez.

« Alors tous ceux qui se confient en toi se réjouiront, ils auront de l'allégresse à toujours, et tu les protègeras ; tu seras un sujet de joie pour ceux qui aiment ton Nom. » Psaume 5 v 12.

Jean-Luc Fort